

Launching Buku: “Guide Book Taman Nasional Ujung Kulon (Edisi Revisi)”

Launching Buku: “Guide Book Taman Nasional Ujung Kulon (Edisi Revisi)”



Keberadaan Taman Nasional Ujung Kulon tidak akan dikenal oleh masyarakat tanpa adanya penyebarluasan informasi secara luas ke berbagai kalangan baik umum, akademisi, maupun swasta. Salah satu media untuk maksud tersebut adalah melalui pembuatan buku yang kemudian di launching ke pengguna buku tersebut.

Senin (7 Nopember 2011), bertempat di kediaman Duta Besar New Zealand digelar acara launching buku : “Guide Book Taman Nasional Ujung Kulon (Edisi Revisi)”. Acara yang berlangsung dari pukul 19.00 s/d 21.30 wib ini berjalan dengan lancar dan penuh keakraban. Acara launching buku diawali dengan sambutan Duta Besar New Zealand dan beberapa sambutan dari pejabat terkait baik dari Kementerian Kehutanan, Provinsi Banten, maupun Perwakilan UNESCO yang dilanjutkan dengan acara dinner (makan malam). Hadir dalam acara ini antara lain Prof. Arief Rachman dari Komisi Nasional UNESCO Bidang Pendidikan dan Kebudayaan, Hubert Gyzen dari UNESCO, Perwakilan dari Kedutaan Amerika dan Denmark, Sony Partono, Hartono, Agus Sarsito dari Kementerian Kehutanan, Kepala Balai Taman Nasional Ujung Kulon beserta staf, Esthy RA dari Kemenbudpar, Kombes Pol Bambang S dan Bagus S dari Polda Banten dan Polres Pandeglang, Turmudzi dan Egi Djanuiswati Perwakilan dari Provinsi Banten, Tri Waskito dan M Amri dari Kab. Pandeglang, Dodo dan Mujahidin dari PKT Kebun Raya Bogor, dan mitra Balai Taman Nasional Ujung Kulon seperti PT. CSD, Pokja AKBJ, JRSCA, PHRI Banten, ASITA Banten, serta tamu undangan lainnya.

Buku “Guidebook Taman Nasional Ujung Kulon (Edisi Revisi)” ini merupakan hasil kerjasama

Launching Guide Book TNUK

Written by Admin TNUK

Sunday, 13 November 2011 21:59 -

antara Balai Taman Nasional Ujung Kulon dengan Kedutaan Besar New Zealand. Buku yang dicetak sebanyak 5000 eksemplar terdapat dalam 2 (versi) yaitu versi Bahasa Indonesia sebanyak 2500 eksemplar dan Bahasa Inggris sebanyak 2500 eksemplar. Guide Book yang berisi tentang sejarah, potensi keanekaragaman hayati dan wisata serta kondisi sosial masyarakat sekitar kawasan ini, baik pencetakan maupun revisinya dibiayai oleh Kedutaan Besar New Zealand melalui New Zealand Official Aid Programme. Buku ini sangat bermanfaat sebagai panduan bagi pengunjung Taman Nasional Ujung Kulon. Buku ini juga telah mendapat rekomendasi dari penulis perjalanan wisata "Lonely Planet" sebagai panduan bagi wisatawan yang akan melakukan kunjungan ke Taman Nasional Ujung Kulon.

Dalam kesempatan ini Menteri Kehutanan yang diwakili oleh Direktur Konservasi Kawasan dan Bina Hutan Lindung menyampaikan ucapan terima kasih atas kerjasama yang telah dilakukan antara Balai Taman Nasional Ujung Kulon dengan Kedutaan Besar New Zealand. Diharapkan kerjasama ini dapat diperluas lagi terutama dalam bidang pemberdayaan masyarakat.